

# DELIK HUKUM

## Anggota Gelar Do'a Bersama Untuk Keselamatan Bangsa, Pada Peringatan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw

Siswandi - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Dec 14, 2023 - 18:08



JEMBER - Dalam kesetiiaannya menjaga keselamatan Bangsa dan Kedaulatan NKRI, Prajurit TNI AD pada peringatan Hari Juang TNI AD Ke 78 Tahun 2023, melaksanakan Do'a Bersama untuk Keselamatan Bangsa, sesuai agama dan tempat ibadahnya masing-masing, pada Kamis 14/12/2023.



Pelaksanaan doa bersama tersebut dilaksanakan oleh Personel gabungan Kodim 0824/Jember, Brigif Raider 9/K, Satuan Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Jember, ditempat ibadah yang ada, maaing-masing dalam menjaga keselamatan Bangsa Indonesia.

Untuk prajurit yang beragama Islam melaksanakan di Masjid atau mushola yang ada di satuannya, untuk yang beragama Hindu terpusat di Pura Tri Buana Kertih Mabrigif Raider 9/Kostrad dipimpin oleh Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa, dihadiri prajuritnTNI AD beragama Hindu dari Kodim 0824/Jember, Brigif Raider 9/K, dari Satuan Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember.



Untuk yang beragama Kristen juga dilaksnakan di Gereja Gereja Sidang Jemaat

Allah (GSJA) Filadelfia dipimpin Serma Adi Luberto dihadiri dari Prajurit TNI AD yang beragama Kristen dari Kodim 0824/Jember, Brigif Raider 9/K, dari Satuan Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember.



Untuk yang beragama Islam dilaksanakan di Mushola atau Masjid di Satuan masing-masing dan dihadiri oleh prajurit TNI AD yang beragama Islam, di Masjid Al Ikhlas Kodim 0824/Jember dipimpin Ustad Sardiono.

Menyikapi kegiatan tersebut Pasti Personalia Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan rangkaian Hari Juang TNI AD, Personel melakukan doa bersama sesuai agamanya masing-masing, ditempat ibadah masing-masing, untuk keselamatan diri kita dan bangsa Indonesia.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyatakan, sebagai umat beragama kita tidak luput dari

perjuangan dan doa kepada Allah SWT.

Dalam momentum Hari Juang TNI AD semua Prajurit TNI AD berdoa bersama menurut agama masing-masing, untuk keselamatan Bangsa Indonesia.



Apalagi kita menghadapi Pemilu 2024 dan kegiatan lainnya yang semakin kompleks tentunya kita harus moerjuangkan agar tugas yang diamanatkan kepada kita dapat dilaksanakan dengan baik, diberikan kemampuan dan keselamatan, dan semua kegiatan dapat berjalan sebagaimana mestinya, negara selalundalam keadaan aman dan kondusif. Tegass Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)